

Refrenda el Gobierno estatal apoyo educativo a los jóvenes

ISIDRO GOMEZ DE LA CRUZ
FOTO DE JOSÉ LUIS NOTARIO

Refrenda el gobernador Manuel Andrade Díaz, su compromiso de apoyar a los jóvenes en su formación académica e implementar mejores condiciones para garantizarles un libre desarrollo profesional.

Durante la Firma de Convenio entre el CONALEP y la empresa estadounidense Cisco Systems, el mandatario estatal calificó a los jóvenes estudiantes, como los activos más importantes con los que cuenta la entidad.

“Eso es lo que queremos hacer en Tabasco, tener jóvenes bien preparados con amplias posibilidades de tener un mejor desempeño profesional”, asentó ante autoridades educativas en la entidad.

En este sentido, Andrade Díaz, sin embargo enfatizó que para lograr lo antes expuesto, se requiere trabajar unidos sociedad y gobierno para consolidar el ambiente que hoy prevalece en el Estado.

Al ser visto por la federación de diferente manera, dijo, los tabasqueños debemos demostrar que el trabajar unidos en una sola meta, se puede avanzar más.

Sobre el convenio firmado esta mañana entre el CONALEP y Cisco Systems, Andrade

Díaz destacó la oportunidad que tendrán los alumnos de aprender a diseñar sistemas computacionales para mantener conectadas a las escuelas estatales.

Sobre este tenor, Andrade Díaz reconoció el interés de estas dos instituciones por su-

marse al trabajo realizado por su administración en pro de los jóvenes estudiantes tabasqueños.

Luis Rodrigo Marín Figueroa, director del CONALEP Tabasco y Jaime Carpenter, director general de Cisco Systems México, firmaron con la presencia del mandatario estatal, el convenio entre las instituciones que representan.



Los jóvenes estudiantes, los activos más importantes de la entidad, dijo el gobernador.